

Содержание

<i>Александр Ю. Т.</i> Приобретенные иммунодефицитные состояния и инфекции	3
Теоретическая медицина	
<i>Безирганян К. Б.</i> Влияние гипоталамического пролином богатого полипептида на перераспределение моноцитов, гранулоцитов и лимфоцитов между костным мозгом и периферической кровью	7
<i>Львов М. В., Джанполадян Е. Г.</i> Антиаритмические свойства цикломексина	13
<i>Галоян Г. М.</i> Влияние соединения 2-циан-3,4,4-триметил-2-бутен-4-олида на эндогенный уровень металлопротеинов и малонового диальдегида в печени крыс на начальной стадии развития саркомы-45	18
<i>Вартазарян Н. Д., Голамирян К. Г.</i> Лизосомально-катионные белки нейтрофильных гранулоцитов поверхности небных миндалин и CD31 молекулы при хроническом тонзиллите	23
<i>Гаспарян М. Г., Аброян Л. О., Акопян Л. А., Каралян З. А., Аветисян А. С., Тер-Погосян З. Р.</i> Изучение изменения содержания раковоэмбрионального антигена на модели клеток СаСо-2 в норме и при полиовирусной инфекции	30
<i>Бдоян О. К.</i> Активирование свободнорадикального окисления липидов как тяжелое осложнение в клинике гипогликемического синдрома у детей малолетнего возраста и экспериментальных животных с моделированной инсулином гипогликемией	36
Клиническая медицина	
<i>Стамболцян Р. П., Майрапетян Р. А., Саакян Л. Г.</i> Выявление различных типов реакций на нагрузку с применением интегральных стресс-тестов при ишемической болезни сердца	43
<i>Майрапетян Р. А.</i> Оценка характера ишемических поражений миокарда на основании сопоставительного анализа результатов интегральных стресс-тестов и коронарографических исследований	48
<i>Улумыан А. К., Стамболцян Е. П., Сафарян И. А.</i> Статистический анализ динамики заболеваемости туберкулезным менингитом в Армении: возрастная и клиническая структура на современном этапе	53
<i>Атабекян Р. Х.</i> Синдром гиперлейкоцитоза как неотложное состояние в детской онкогематологии	58
<i>Мелкумян А. В.</i> Динамика качественно-количественных изменений фосфолипидов в крови новорожденных с гипоксическим синдромом и особенности терапевтической эффективности сверхнизких доз тиосульфата натрия на этом фоне	64
<i>Напетян К. М., Патрикян Д. А., Фанарджян Р. В.</i> Выбор антибиотиков при лечении гнойно-очаговых поражений головного мозга	69
<i>Худавердян М. Д., Секоян И. Э., Татлищян В. Г., Тер-Погосян Г. Ю.</i> Динамика изменений психоэмоционального статуса у пациентов подросткового возраста, подвергшихся ортодонтическому лечению	74
<i>Бабаян Э. А., Ованесян Р. Д., Агекян Ф. Г., Кафян В. Б.</i> Гигиена труда на новых производствах завода чистого железа	80
<i>Амбарджанян Р. С., Хачатрян А. С.</i> Клинико-морфологические параллели при диагностике пузырного заноса	89
<i>Пайлозян Ж. А.</i> О восстановлении речи при афазиях у многоязычных	92
К 100-летию академика НАН РА Г. Х. Бунятыана	96
Памяти Армена Наргизяна	98

Contents

<i>Aleksanyan Yu. T.</i> Acquired immunodeficiencies and infections	3	on the basis of comparative analysis results of integral stress-tests and coronarographic studies	48
Theoretical Medicine		<i>Ulumyan A. K., Stamboltsyan Ye. P., Safaryan I. A.</i> Statistical analysis of the tuberculosis meningitis incidence dynamics in Armenia: age and clinical structure at contemporary stage	53
<i>Bezirganyan K. B.</i> Different patterns of redistribution of monocytes, granulocytes and lymphocytes between bone marrow and peripheral blood induced by hypothalamic proline-rich polypeptide	7	<i>Atabekyan R. Kh.</i> Syndrome of hyperleukocytosis as an emergency in pediatric oncohematology	58
<i>Lvov M. V., Djanpoladyan E. G.</i> Antiarrhythmic properties of cyclomecaine	13	<i>Melkumyan A. V.</i> Dynamics of phospholipids qualitative-quantitative changes in the blood of newborns with hypoxic syndrome and peculiarities of therapeutical effectiveness of sodium thiosulphate ultra low concentrations in these conditions	64
<i>Galoyan G. M.</i> The influence of 2-cian-3,4,4-trimethyl-2-buten-4-olid compound on the metalloproteins and malonic dialdehyde endogeneous levels in rat liver at initial stage of sarcoma - 45 growth	18	<i>Nahapetyan K. M., Patrikian D. A., Fanardjyan R. V.</i> Choice of antibiotics in treatment of purulent-focal lesions of brain	69
<i>Vartazarian N. D., Gulamirian K. H.</i> Lisosomal cationic proteins and CD31 molecules of neutrophil granulocytes of palatine tonsils surface in chronic tonsillitis	23	<i>Khudaverdyan M. D., Sekoyan I. E., Tutintyan V. G., Ter-Poghosyan H. Yu.</i> Dynamics of the psycho-emotional status changes in teenagers after orthodontic treatment	74
<i>Gasparyan M. H., Abroyan L. O., Hakobyan L. H., Karalyan Z. A., Avetisyan A. S., Ter-Pogossyan Z. R.</i> Carcinoembryonic antigene levels changes on CaCo-2 model in norm and at polyviral infection	30	<i>Babayan E. A., Hovhannisyan R. D., Aghekyan F. G., Kafyan V. B.</i> Industrial hygiene problems on the new productions at the Factory of Pure Iron	80
<i>Bdoyan H. K.</i> Activation of free radical lipid oxidation as a grave complication in the clinical picture of hypoglycemic syndrome in children of early age and in experimental animals with insulin-modulated hypoglycemia	36	<i>Ambarjanyan R. S., Khachatryan A. S.</i> The clinico-morphological parallels in the diagnosis of hydatid mole	89
Clinical Medicine		<i>Paylozyan Zh. A.</i> On the speech restoration in polyglots with aphasia	92
<i>Stamboltsian R. P., Mayrapetyan R. A., Sahakyan L. G.</i> Revealing different types of responses to load using integral stress-tests at ischemic heart disease	43	To the 100-th birthday anniversary of NAS RA academician H. Buniatyan	96
<i>Mayrapetyan R. A.</i> Assessment of myocardium ischemic injuries character		In the memory of Armen Nargizyan	98